



La actriz logró arrancar de su casa con su primogénita; su exmarido está en coma inducido

Conmovedor apoyo a Mariana Derderian tras incendio que le arrebató su hijo

FANY ELENA MAZUELA F.

Estaban todos durmiendo cuando durante la madrugada del miércoles, las llamas hicieron que Mariana Derderian despertara cerca de las dos de la mañana y lograra arrancar junto a su papá y Leticia, su hija de ocho años.

La parte trasera de la casa que la actriz habitaba en Vitacura resultó por completo incendiada y lamentablemente su hijo menor, Pedro, de seis no pudo ser rescatado, aunque funcionarios de bomberos y su propio padre, el periodista Francisco Aravena, hicieron hasta lo imposible por sacarlo.

Derderian, Leticia y Aravena fueron trasladados a la Clínica Alemana, donde este último permanece internado en coma inducido con sus vías respiratorias afectadas tras intentar entrar a la pieza del pequeño, donde se habría producido el incendio por una estufa oleoeléctrica (ver nota página 27).

“Ojalá la sonrisa preciosa que tiene no se le vaya”, dice su amigo Pato Bauerle. Hasta Benjamín Vicuña se expresó.

El apoyo a la actriz ante el drama que atraviesa fue transversal. Desde ChileActores, Sidarte y hasta Benjamín Vicuña quisieron expresarle su solidaridad a través de sus redes. “Consternado con la tragedia de nuestra compañera Mariana y su familia. Acompañemos con amor y respeto”, escribió el intérprete que también perdió una hija, al igual que Marisela Santibáñez, quien compartió: “Busco las palabras y sé que ninguna de ellas serán suficientes... Respirar se vuelve casi imposible... Estoy segura que algún día podrás sentir que los hijos no se mueren, se van a vivir a nuestros corazones... Sigue respirando mujer hermosa, una niña tomará su mano en el cielo y serán eternos”.

Muchas figuras subieron a sus cuentas de Instagram un corazón blanco dentro de un fondo negro para sumarse a la campaña en respaldo a la actriz, como Daniela Ramírez, María José Prieto, Cristián Riquelme, Katyna Huberman, Alison Mandel, María Luisa Godoy, Cristián Arriagada, Maly Jorquiera, Jorge Olgún, Macarena Ramis, Carmen Gloria Bresky, Fernando Godoy, Catherine Mazoyer, Amaya Forch y Luz Valdivieso, entre otros.



ELENA MAZUELA F.

Mariana Derderian tiene 44 años y estuvo ocho junto a Francisco Aravena, hasta 2018.

Una de las amigas íntimas de Derderian, María Gracia Subercaseaux, posteó: “No hay palabras para expresar el dolor que sentimos. Devastada. Todo mi amor contigo, te amo con todo el corazón, rezando por Pancho, por ti, mi reina, y por toda la familia”.

El locutor radial Patricio Bauerle, con quien Mariana condujo “La comunidad sin anillo” por tres años en radio Concierto, se enteró a las seis de la mañana por el mensaje de voz de un amigo bombero. “Quedé en shock. Conocí al Pedrito guaguüta. No logro imaginar cómo debe estar Mariana. Es terrible, es lo peor que le puede pasar a un padre si se supone que los hijos deben partir después que uno. Me cuesta mucho asimilar el nivel de dolor que pueda estar sintiendo”,

plantea.

Llamó por teléfono a su amiga, pero no contestó. “Supe de ella solamente por terceros. Hay un grupo de apoyo por el lado de Pancho y un amigo me contó que Mariana ya salió de la clínica y está en la casa de su hermana”, relata. Y agrega que “apenas pueda voy a tratar de verla, ya le dejé el recado y voy a estar al pie del cañón con lo que necesite de mí, pero creo que hay que esperar un poco en estas situaciones cuando el círculo más íntimo tiene la prioridad”. Eso sí, planea ir al funeral del niño. “Estoy esperando que avisen cuándo y dónde va a ser”.

¿Hace cuánto había estado con Mariana?

“Hace poco estuvo en mi programa



Juan Manuel Astorga es cercano a Aravena hace 25 años.



El locutor Patricio Bauerle es amigo de la actriz.

nuevo en la Metro, *El juego de la verdad*, y la vi bien, alegre, chistosa. La Mariana siempre ha sido una mujer súper alegre y tira para arriba. Ojalá la sonrisa preciosa que tiene no se le vaya. A veces uno dice tengo problemas de lucas o de pareja, pero esto supera todo tipo de dolor y es algo que queda para siempre. Confío en que tenga toda la fuerza. Tiene un círculo de apoyo súper potente”.

El lector de noticias Juan Manuel Astorga, cercano a Francisco Aravena, destaca que “a Pancho lo conozco hace más de 25 años, hemos trabajado juntos muchísimas veces en lugares como el canal RockyPop y radio Duna. Lo considero uno de los profesionales más creativos y de los periodistas más talentosos con los que he compartido y a Mariana la conocí en TVN”. Califica como “horroroso el dolor que esta tragedia está provocando entre quienes compartimos con alguno de los dos. Con todos los que he hablado hoy y que también los conocen, son sus amigos o trabajaron con él o con ella, el sentimiento es el mismo: devastación y angustia”.